



Einladung zum Hintergrundgespräch Lothar Binding #aufAugenhöhe

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Dr. Carsten Linnemann startete unsere Serie von Hintergrundgesprächen in das Wahljahr 2017. In einer temporeichen Diskussion tauschten sich Vertreter*innen aus dem Mittelstand und der Bundesvorsitzende der Wirtschafts- und Mittelstandsvereinigung von CDU und CSU aus. [Impressionen](#) dazu finden Sie auf unserer Homepage. Ende März ist ein Vertreter des Koalitionspartners an der Reihe. Am

28. März 2017

19 Uhr

empfängt uns Lothar Binding, Finanzpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion im Deutschen Bundestag. Dazu möchten wir Sie herzlich einladen. Binding spricht sich beispielsweise dagegen aus, die [Austeritätspolitik](#), insbesondere in Südeuropa, fortzuführen. "Statt in die jeweilige Krise zu sparen, sich prozyklisch zu verhalten, die Rezession noch zu vertiefen, sollten bevorzugt Wachstumsprogramme zu mehr Investitionen beitragen, die zu einem Anstieg der Arbeitsplätze und Steuereinnahmen führen." Wir freuen uns auf eine angeregte Diskussion mit Ihnen.

Anmeldung

Recht herzlich möchten wir Sie auch zu unserem Hintergrundgespräch mit Andreas Lämmel am 07. März in den Deutschen Bundestag einladen. Andreas Lämmel ist Obmann der CDU/CSU-Fraktion im Bundestagsausschuss für Wirtschaft und Energie und darüber hinaus ein exzellenter Ansprechpartner, wenn es um die wirtschaftliche Zusammenarbeit mit afrikanischen Staaten geht. Sie können sich für diese Veranstaltung [hier anmelden](#).

Lothar Binding ist seit 1998 Mitglied des Deutschen Bundestages. Der Diplom-Mathematiker befasst sich in der SPD-Fraktion vor allem mit steuerpolitischen Fragen und vertritt diese als finanzpolitischer Sprecher. In seiner beruflichen Laufbahn, vor Eintritt in den Bundestag, hat Lothar Binding sich intensiv mit der Planung und dem Aufbau von lokalen Netzwerken und Hochgeschwindigkeitsnetzen für die digitale Datenverarbeitung befasst. Die Mitglieder des Wahlkreises Heidelberg/Weinheim nominierten Binding kürzlich mit 97% zum Kandidaten für die Bundestagswahl 2017.



Unsere weiteren Hintergrundgespräche:

07. März 2017 - Andreas Lämmel, MdB

Obmann der CDU/CSU-Fraktion im Ausschuss für Wirtschaft und Energie

08. Mai 2017 - Michael Theurer, MdEP

Vorsitzender des Landesverbandes der FDP Baden-Württemberg, Beisitzer im Präsidium der FDP

29. Mai 2017 - Klaus Ernst, MdB

Mitglied der Bundestagsausschüsse für Wirtschaft und Energie sowie Arbeit und Soziales

Unser Medienpartner ist



Die Allianz der Verbände ist ein Projekt führender mittelständischer Unternehmensverbände, die es sich zum Ziel gesetzt haben, brennende Fragen für den Mittelstand gemeinsam anzugehen. Als Koalition vereint die Allianz unterschiedliche Perspektiven auf und aus dem Mittelstand und entwickelt diese zu einer gemeinsamen, branchenübergreifenden Position.

info@allianz-der-verbaende.de
www.allianz-der-Verbaende.de
030- 856 215 66 63